
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº220/2022 

Indica ao Poder Executivo Municipal 
que juntamente com o órgão 
competente, realize estudo de 
viabilização para cursos de qualificação 
e capacitação em Designer de 
sobrancelhas, Barbeiro, Cabelereiro, 
Manicure e Pedicure no município.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir que juntamente com o órgão competente realize 
estudo de viabilização para cursos de qualificação e capacitação em Designer de 
sobrancelhas, Barbeiro, Cabelereiro, Manicure e Pedicure no município.

Justificativa:

O setor de beleza e estética é hoje um dos que mais contam com 
Microempreendedores Individuais (MEIs) no País: só no Estado de São Paulo, são 
179 mil empreendedores dessa modalidade, como cabeleireiros, manicure e pedicure, 
designers de sobrancelhas, e mesmo com todas as dificuldades enfrentadas pela 
economia brasileira, o setor de beleza se mostra promissor no país. 

Segundo uma pesquisa realizada pelo IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística) o brasileiro gasta mais com beleza do que com comida. Sendo 
assim, aqueles que estiverem capacitados para suprir essas demandas da população 
têm boas chances de sucesso no mercado.

 O mercado da beleza e da estética tem demanda para uma infinidade 
de serviços. Além disso, o público dos serviços de beleza e estética é bem 
diversificado, o que torna o setor muito segmentado e amplo. 

Na atualidade, os profissionais que mais faturam no mercado da beleza 
e da estética são aqueles que possuem atributos que os diferenciam da concorrência, 
e nada melhor do que cursos de capacitação para conquistar esses diferenciais. 

Os cursos de capacitação são uma oportunidade para ampliar os 
conhecimentos e melhorar as habilidades profissionais, possibilitando que o 
profissional possa adquirir novas características, aprender novas técnicas e 
aperfeiçoar o seu trabalho. Ademais, esse tipo de formação enriquece o currículo e 
demonstra o interesse pelo aprendizado.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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